

TEMAS DESTACADOS:

• [Abuelita se graduó a sus 84 años](#)

• [Dos conductores se fueron a los golpes](#)

[Google Noticias](#)

■ Acciones preventivas para contener el virus

## Brote de influenza en un colegio de Cali obliga a clases virtuales: el llamado de las autoridades para evitar más contagios



Foto: Freepik

CALI

Viernes 6 de Diciembre, 2024

Un colegio de Cali reportó un incremento en los casos de influenza A y B, generando preocupación entre padres de familia y la comunidad educativa.

De acuerdo con las autoridades, al menos un 30% de los estudiantes y personal presentaron síntomas respiratorios, lo que llevó a la implementación de clases virtuales durante 10 días como medida preventiva.

El brote, que incluyó dos hospitalizaciones ya dadas de alta, activó protocolos estrictos de la Secretaría de Salud, quien dispuso equipos de vigilancia epidemiológica para inspeccionar las instalaciones del colegio y garantizar que las recomendaciones sean acatadas.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ecoparque Cristo Rey abre sus puertas: vea lo que debe hacer para ingresar](#)



[¿Qué pasará con el pico y placa en diciembre en Cali? Conozca aquí la respuesta](#)



[Murió Sandra Reyes, la doctora Paula de Pedro el escamoso, vea qué se sabe de su fallecimiento](#)



[Cambio vial en el sur de Cali, conózcalo aquí y evite trancones](#)

Entre las acciones realizadas, se destaca la suspensión de eventos presenciales como actividades deportivas y celebraciones escolares.

Estas decisiones buscan proteger a la comunidad educativa y evitar la propagación del virus a más familias.

## Vacunación y recomendaciones clave para la prevención

Ante esta situación, las autoridades de salud enfatizaron la importancia de la vacunación contra la influenza, disponible de manera gratuita en centros de salud.

La vacuna es segura y una herramienta fundamental para reducir el impacto del virus.

Además, se reiteraron medidas de prevención como el uso de tapabocas, el distanciamiento social y el lavado constante de manos, especialmente en esta época de mayor circulación de enfermedades respiratorias.

Se aconsejó a padres de familia reforzar estos hábitos en casa y evitar que los niños con síntomas asistan a clases presenciales para evitar contagios masivos.

El secretario de Salud, Germán Escobar, señaló que el monitoreo continuará en las próximas 48 horas, con nuevas visitas al colegio afectado para evaluar la efectividad de las medidas implementadas.

También se ha recomendado a las instituciones educativas adoptar protocolos de autoaislamiento y estar alertas ante posibles signos de alarma como fiebre persistente, dificultad para respirar o malestar general severo.

El brote coincide con el pico respiratorio que afecta al país en esta temporada.

Por ello, se insiste en la necesidad de fortalecer las acciones preventivas y proteger a los más vulnerables, como niños y personas con condiciones de salud preexistentes.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### En Cali venden drogas ilícitas camufladas en cápsulas

La Policía de Santiago de Cali desarticuló la estructura criminal...



### Así se vive el 'alumbrado navideño 2024' en Cali con...

Cali se llenó de luces y magia con la inauguración del 'alumbrado...



### Encapuchados en Univalle robaron moto de guarda de...

En un nuevo episodio de disturbios, encapuchados protagonizaron este...